Ryix V

Mannheimer Morgen, Rubrik: Mannheim

"Benefiz-Aktion bringt 10.000 Euro für Kinderschutzbund", Waltraud Kirsch-Mayer

04.11.2017

Soziales: Susanna Joerg aus Bad Dürkheim gewinnt das Kunstwerk "Lava Splash Bamboo" von Dietmar Brixy

Benefiz-Aktion bringt 10 000 Euro für Kinderschutzbund

"Auf jeden Fall werden Sie etwas gewinnen" – nämlich das gute Gefühl, Kinder in schwierigen Lebenslagen zu unterstützen." Mit dieser Botschaft motivierte Dietmar Brixy Besucher seiner Ausstellung "Brixy Room", sich an der Verlosung seines Gemäldes "Lava Splash Bamboo Bubble" zu beteiligen.

Das Rundbild hatte der Maler dem örtlichen Kinderschutzbund anlässlich dessen 40-jährigen Bestehens als Jubiläumsschirmherr und langjährigerer Förderer des Mannheimer Ortsverbandes gestiftet. Stattliche 10 000 Euro brachte die Benefiz -Verlosung!



Susanna Joerg umrahmt von Dietmar Brixy und Iris Krämer. BILD: KINDERSCHUTZBUND

In seinem Atelier, dem Alten Pumpwerk Neckarau, übergab dieser Tage Dietmar Brixy sein farbenfrohes Kunstwerk ohne Ecken und Kanten der strahlenden Gewinnerin. "Das ist das erste Mal, dass ich etwas gewonnen habe – das hätte ich nie für möglich gehalten", freute sich Susanna Joerg aus Bad Dürkheim. Sie hatte aus persönlicher wie beruflicher Überzeugung Lose gekauft.

Auf Spenden angewiesen

Die Mitarbeiterin des Regionalen Familiendienstes der Stadt Ludwigshafen lernte schon während des Studiums die Idee des Deutschen Kinderschutzbundes kennen und schätzen-als sie in Landau ein Praktikum absolvierte. Außerdem weiß Susanna Joerg als alleinerziehende Mutter, wie wichtig unterstützende Angebote sind.

Hauptgewinner ist natürlich der auf Spenden angewiesene Kinderschutzbund, wie die Mannheimer Vorsitzende Iris Krämer betont. Ihr Kommentar zum Losglück ganz im Sinne der Metropolregion: "Hiwwe und "driwwe" begreifen Menschen den Kinderschutzgedanken als gemeinsame Aufgabe, die miteinander verbindet – im Fall von Susanna Joerg sogar kunstsinnig. wam